



# かけがわのぞみだより

暖かくて柔らかな日差しが差し込むようになりました。戸外へ出た子ども達は、園庭で思いきり身体を動かして汗ばむ程元気に遊ぶ姿が見られます。早いもので今年度も終わりの月を迎えました。1年間で心身共に大きく成長したと思います。年長さんは小学校入学、在園児さんは進級と新しいステージへ進んでいきますね。それぞれの進むべき先に向かって頑張っていて欲しいと思います。

## 3月の行事予定

- 1日(金) ひな祭り会
- 5日(火) 体育教室(4.5歳児)
- 6日(水) 避難訓練
- 7日(木) 誕生会
- 8日(金) 5歳児お別れ遠足
- 11日(月) 体育教室(4.5歳児)
- 12日(火) お別れ会
- 13日(水) 5歳児お別れ遠足予備日
- 14日(木) 身体測定(乳児)
- 15日(金) 身体測定(幼児)
- 16日(土) 卒園式
- 29日(金) 希望保育

※16日(土)卒園式、23日(土)新年度会議の為、土曜保育はありませんので、ご承知おきください。

※8日(金)は5歳児お別れ遠足です。詳細はクラスより発行されましたおたよりをご確認ください。また、13日(水)に延期になった場合は、園にて給食を食べますので、お弁当のご用意はありませんので、よろしく願いいたします。

※29日は、希望保育になります。1日保育を利用されるご家庭は、お弁当を忘れずにご持参ください。おやつ提供はあります。

※11日(月)～13日(水)の間、保育体験実習の為にライトハウス高等学院の高校生1名が保育体験実習の為に保育に入ります。また、3月18日(月)～29日(金)の間で不規則ではありますが、勉強の為、新卒の職員2名が保育に入りますので、よろしく願いいたします。

※4月1日(月)は園びゅう太テストメール配信を行います。

### 【ラスールさんと節分交流】

2月2日(金)に、かえで組とさくら組で、ラスールさんのおじいちゃん、おばあちゃんと節分交流をしました。子ども達が作った新聞紙の豆と、おじいちゃん、おばあちゃんが作った折り紙の豆と2つの豆の力を合わせて鬼退治をしてきました。子ども達は、どんな鬼がやって来るか、とても心配そうでしたが、赤鬼の顔をよーく見るとアンパンマン!!子ども達は大笑いで、怖がるどころかアンパンマン鬼の後をずっとついて行き大好きになってしまったようです。「アンパンマン鬼にまた会いたいな」と名残惜しそうにしていました。(子ども達が怖がらないようにとラスールの施設長さんの配慮で自らアンパンマン鬼になってくださいました。)おじいちゃん、おばあちゃんの膝に入って座ったり、傍に行き話をしたりと楽しい時間を過ごすことが出来ました。来年度も交流をたくさん取り入れていきたいと思います。



### 【お知らせ】



全園児、お昼寝時にパジャマを使用していましたが、新年度よりパジャマの使用をしませんので、ご承知おきください。今回の能登半島地震を受け、職員で話し合いをし、パジャマでの避難は子ども達の身を守るにはふさわしくないのではないかととなり、お昼寝の際は私服を直用して眠ることにしました。今まで通り、汚れた際は着替えをし、清潔を保つようにしていきますので、ご理解の程よろしく願いいたします。今までご用意いただき、ありがとうございました。

今年度一年間本当にありがとうございました。保護者の皆さまには、常にご理解とご協力をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。また、第三者評価によるアンケートにおいてもご協力いただきありがとうございました。保護者の皆さまのご意見を真摯に受け止め今後の保育をしていきたいと思っております。なお、評価結果の方は、H.P. にアップされることになりましたら、園だよりにてご報告させていただきますので、よろしく願いいたします。令和6年度もどうぞよろしく願いいたします。

